

Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge, Montag, 16. März 2015

„Wir bauen Brücken – Freundeskreis für Flüchtlinge in Mühlheim am Main“ - Verleihung des Spar-Euro

Am Freitag gab Bürgermeister Daniel Tybussek den „Spar-Euro“ an die Mitglieder des Freundeskreises der Mühlheimer Flüchtlinge weiter. Die Auszeichnung für besonders verantwortungsvollen Umgang mit öffentlichen Mitteln und der Unterstützung von bürgerschaftlichen Engagement nahm Daniel Tybussek bereits eine Woche vorher vom Bund der Steuerzahler und dem Hessischen Städte- und Gemeindebund in Wiesbaden stellvertretend entgegen. „Die Auszeichnung gebührt Ihnen allen“, so Tybussek an die Mitglieder des Freundeskreises.

„Ohne Ihren Einsatz und Ihr Engagement wäre die umfangreiche und positive Betreuung der Flüchtlinge in dieser Form in Mühlheim nicht möglich.“ Eine Welle ehrenamtlicher Hilfsbereitschaft und Unterstützung zeichnen den Freundeskreis seit seiner Gründung im März 2014 aus.

Das Projekt „Wir bauen Brücken – Freundeskreis für Flüchtlinge in Mühlheim am Main“ entspricht der Intention der Preisvergabe. Mit dem Freundeskreis für Flüchtlinge werden einerseits die Entlastung kommunaler Strukturen und Finanzen durch den ehrenamtlichen Einsatz der Bürgerinnen und Bürger erreicht, andererseits ist das Projekt geeignet, gesellschaftlich und sozial präventiv zu wirken und einen Beitrag zur nachhaltigen Inklusion in Mühlheim zu leisten.